

アンケートにご協力いただきありがとうございます。

①数ある中から、リオペードラ加賀を選んだ理由、きっかけは？

勝ちたい大人の駒として動かがされるサッカーではなくて、子どもたちが考えて試していくサッカーができると思いました。また、その方がサッカーの面白さをより感じられるだろうし、色々な面が伸びると思いました。自分で考え、やってみて、失敗して…また考えてやってみる… そういった経験は人生において大きくなりになると思っています。

②リオペードラ加賀でサッカーしていて大変なことはありますか？

家が遠いので送迎が大変です。土日祝は学年によって時間も異なるため3人の送迎で休みが終ることも…。家族で出掛けける時間と重なることがあります。(リオペードラで限ったことではないですが…)  
あと、金銭面。夏休みなど合宿、遠征が重なると家計が厳しいです。

③成長した部分はありますか？

・サッカーの支度は(ほぼ自分でするの) (忘れものもタダあります) その影響もあって学校の持ち物など親が口をださなくても自分でするようになった。  
・悔しい思いをしたり壁にぶち当たる経験もして、やっていると思いますが、その度に抜け出るに至ることよく一つ一つ越えて次へ次へこつないできた経験は、大きな自信となってるのでないかと思います。  
・サッカーを通して異年齢の子とも樂しみ、年上の子への憧れ、年下への恩、やりのじが育つ、など思います。またチームメイトとも考え方、協力し合い、時には厳しいこと言い合い、絆が深くなっていると思います。子どもたちの小さな社会がそこにはあってその中で多くのことを学んでいることを感じます。

④リオペードラ加賀を選んで良かったところは？

・コーチが子どもが失敗しても声を荒らげたりすることなく冷静に根気よく、時に厳しく見守ってくれている姿に有り難く思っています。そのため、子どもたちも委縮することなく思ひのプレーができると思っています。  
・メンタルトレーニングでは、親が教えられない、もしかすると弱くしてしまうかもしれない精神面のことを強めさせてもらへ、意欲的にサッカーに向かえてると思います。  
・個のプレーを大切にしてくれるので、サッカーに詳しくない私が見てても、(1)のサッカーに面白いです。  
・保護者会などないので、大人の問題に巻き込まれず、子どもがサッカーに専念できる環境もうれしいです。  
その他、何かあればお書きください。

逆に  
・親以外の大人の方に、長い間、子どもの成長に寄り添ってもらえる  
・じ強く、子どもにとって色々な価値観に触れられやすいと思いま